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RAPPORT D’ANALYSE DIAMANT ¢ 305584
Diamond grading report

Paris, le 04/04/2014

Forme - Taille / Shape - Cut : Ronde - Brillant / Round - Brilliant cut
Dimensions / Megsurements 7.78 - 757 x 4 77 mm
Masse / Mass : 1.53 carat{s)
Couleur / Color grade : Blancextra+ /F
Pureté / Clarity grade : Trés petites inclusions / VS2
Taille / Cut grade : Passable / Fair
Fluorescence / Fluorescence : Moyenne / Medium
Type / Type : la
Poli / Polish : Bon / Good
Symétrie / Symmetry : Bonne / Good
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Echelle de couleur / Color scale
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Echelle de pureté / Clarity scale
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Ref : BDD0O6178/1 Le présent rapport ne décrit que Fauthenticité du dismant considéré. Aucune indication e peut dtvs fournie par le Laborateire sur L3 valeur des diamants. Les rapports déliviés par le Laborataire ae peavent faire I'objet d'aucune reproduction a des
fins commerciales, Le rapport indique Fopinion du laborataire compte fenu des techniques et du matériel en usage au moment de Fanalyse. Les diagrammes de pureté et proportions sont une représentation appraximative du diamant. Les
symboles rouges indiquent des i internes et les symboles verts et nairs des caractéristiques externes. Pour plus d ions : -francai fr.

h report anly describes the f the dicmond tested. No Indication of value con be made by the taboratary. The report issued by the Laboratary may not be copied in any‘wuyfnr commercial purposes. The report indicates
the apinion of the Laboratary ot the time of analyses in the ronge of technical equipments and technological [fmits. Clarity ond proportions diegrams are ir jons of the diamand. Red symbols indicate internal characteristics
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